



懇談会にご来校いただきありがとうございました！ 様々な「おかげボ」の育ちが見られます！！

先週は寒い中、懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。緊急事態宣言を受け、感染予防に関する様々なご協力・ご理解をいただき感謝しております。

さて、早いもので2月も中盤を迎え、3学期の折り返しを回りました。子どもたちは様々な場面で学習のまとめ活動をしたり成果を発表したりしています。学校だよりNo1でお伝えした学校教育目標の「おかげボ」（思いやりのある子・考える子・元気な子・ボランティアの心）も育っているなど実感しています。感動する場面もいくつもあり、とてもうれしく思います。



朝、雨上がりの運動場で6年生が自主的に水たまりの水をスポンジで吸い取ってくれました。おかげで休み時間に運動場で遊ぶことができました。

17日から始まる「はまっこ大縄ウィーク」に向けて、6年生が1年生と一緒にアドバイスをしていました。縄に入る瞬間に声をかけたり、飛ぶところに印をつけたりといろいろと考えながら練習してくれていました。

5年生のSDGsの取り組みを稲村市長に聞いていただくために、代表の4人が表敬訪問しました。それぞれの実践発表を聞いた稲村市長からは「自分が調べたことと友だちが調べたことがつながり、とてもいい勉強をされていて頼もしい。これからも期待しています。」と感想をいただきました。（尼崎市のホームページ内（「まちの話題」で検索）に掲載されています。）



来年度から全面実施される尼崎市版 GIGA スクール構想を受け、試行的に3学期から一人1台のクロームブックが配布されました。教室の光景が一変しました！これからどんどん活用していきたいですね。

16日には6年生が小田北中学校に学校訪問に行きました。下坂部小学校の6年生と一緒に学校説明を聞いたりクラブ見学をさせていただいたりしました。どのクラブでも中学生が練習する姿に圧倒されていました。

3学期のまとめをしっかりと行い、新年度への希望も膨らませていきたいと思います。

